

第4回小林市・野尻町合併協議会 会長あいさつ

平成21年3月26日(木)午後1時30分～

野尻町農村環境改善センターホール

本日、第4回小林市・野尻町合併協議会にあたりまして、一言ごあいさつを申し上げます。

委員や顧問の皆様方には年度末のご多忙の折にもかかわらず、ご出席を賜りまして、厚くお礼を申し上げます。

さて平成の大合併は、合併新法の適用期限内の合併を目指し、全国的に終盤の協議が行われております。宮崎県内におきましても、3月30日に日南市と北郷町、南郷町が新設合併をされることになっております。また、清武町における住民投票で合併賛成が過半数を占めたことを受け、私どもの合併期日と同日の平成22年3月23日に、編入合併によって新宮崎市が誕生することになりました。

本協議会も、昨年12月14日の第1回協議会以来、計3回協議会で、すべての協定項目の協議を終了し、去る1月21日の合併協定調印式、1月29日の両議会における廃置分合関連議案の議決を経て、2月9日に県知事へ廃置分合申請を行い、3月9日に県議会での議決を経て、3月12日には県知事の決定をいただいたところであります。

両市町の意味として合併することが決定いたしまして、今後は、総務大臣の告示により法的に合併の効力が発生します。併せて、新市誕生に向け、遺漏のないよう合併準備作業を進めていかなければなりません。

終わりに、委員の皆様方には、輝かしい新市の誕生に向け、今後とも一層のご指導・ご支援を賜りますようお願い申し上げます、私のあいさつといたします。

平成21年3月26日

小林市・野尻町合併協議会

会長 堀 泰 一 郎